

Wahlplakate gemeinsam kleben und gemeinsam auswählen!



42. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
25. November 2017, Berlin

Antragsteller*in: Bundesvorstand
Beschlussdatum: 03.11.2017

Änderungsantrag zu V-04

Von Zeile 2 bis 12:

- ~~BÜNDNIS 90 / Die GRÜNEN werden ihren Mitgliedern anbieten, sich an der Auswahl der Europawahlplakate 2019 in Form eines unverbindlichen Meinungsbildes zu beteiligen.~~
- ~~Dieses unverbindliche Meinungsbild kann die Entscheidungsgremien bei der Auswahl der Bundestagswahlplakate spürbar unterstützen und sollte entweder im Schrägstrich und/oder per Internet eingeholt werden.~~
- ~~Im Vorfeld der Europawahl wird die Möglichkeit geschaffen, auch eigene Vorschläge im Rahmen eines Wettbewerbs der besten Plakat-Ideen für die Kampagne zur Europawahl einzureichen.~~
- ~~In der Gruppe "Umfragen im Wurzelwerk", in der sich aktuell schon über 4.300 GRÜNEN-Mitglieder zusammengefunden haben und über verschiedene Fragestellungen Meinungsbilder erstellen, läuft derzeit eine Umfrage, in welcher sich **87%** der bisher 1.244 Abstimmenden wünschen, die Wahlplakate mitauswählen zu dürfen.~~